

千葉県理容組合賀詞交歎会
を令和七年一月二十日(月)
にご来賓の皆様、各支部など
役員の皆さん、県講師会、青
年部、女性部など多くの方々

県賀詞交歎会



おめでとうござります
明年
昨年は組合運営に多
大なるご理解とご協力
を頃きこの場をお借り
して御礼申し上げます
理容組合印旛支部
支部長 和田信行

支部長和田信行
年頭挨拶

増田稔理事長の挨拶に続き
来賓挨拶として、参議院議員
組合顧問白井正一様。自民
連盟会長阿井伸也様。日本
政長太田惣一郎様。タカラベ
策金融公庫船橋支店支店
所長清家英樹様。にご挨拶
を頂きました。



A man in a grey suit and tie stands at a podium, speaking into a microphone. Behind him is a large window showing other people seated at tables in a restaurant setting. The room has dark wood paneling and a patterned rug.

ました。加頂き盛大に開催し
ました。司会は竹之内利雄副理事長が努め、太田奈津栄副理事長の開会の言葉で開催となりました。

武藏均教育統括部長三本締めと閉会の言葉でお開きとなりました。一年の活力を頂いたようで



恒例の達磨目入れは増田理事長と太田副理事長によつて
行いました。乾杯は柴入裕一
東洋理美容学園理事長。
祝宴になり、美味しい料理
を食べ、好きな飲み物を頂き
一年の初めを楽しみました。
その後はカラオケとお樂し
み抽選会。初めてステージで
美声を披露してくれの方、歌
の上手な方、味のある方、歌
多くの方の歌声を聞くことが
出来ました！

A photograph of a formal event. On the left, a man in a dark suit and glasses stands behind a black podium, speaking into a silver microphone. He is holding a small white cup in his left hand. To his right, a woman in a dark, knee-length dress with a subtle patterned hem stands smiling, holding a large, red, traditional Japanese Daruma doll. The background features a large Japanese flag on the left and a blue flag with a yellow emblem on the right. The setting appears to be a hall with yellow walls and a polished wooden floor.



八街地区

一月二十一日(火)にて新年会を開催しました。

年々参加
お酒に寂しい時
間を過ぎてご shinで人數が少な
い時
が今年も宜しくお願いします。藤村記す



一月二十日（月）に新年会を開催しました。

印西地区

綺麗でお洒落な個室で、コ一ス
料理はどれも盛り付けが綺麗で
味も凄く美味しかったです。お庭
も季節の花がたくさんあります。
綺麗でした。

(佐倉地区長官誌)



佐倉地区

一月十四日（火）佐倉市臼井の有名イタリアン料理「カステラ」で新年会を開催しました。



四街道地区最後の新年で、一番盛りました。今までが今がになつてしまつたの会すすめ上(一四街道地区長本橋記)



四
街
道
地
区

会ごしをか海開催しました。新一年
一月二十日
一月十九日
一月十八日